
ISTITUTO COMPRENSIVO DI PIANORO 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

VERBALE  SEDUTA N.4 DEL  3/10/2012  

 

Alle ore 18.00 presso la sala insegnanti della sede di via Gramsci 14, 

regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di Istituto per esaminare il seguente 

Ordine del Giorno: 

 

 

  1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

            2. Adesione Gruppo Sportivo Studentesco 

            3. Chiusure prefestive 

            4. Delibere amministrative-contabili 

            5. Approvazione calendario elezioni organi collegiali 

            6. Iniziative di sensibilizzazione alla partecipazione alle elezioni di rinnovo 

                del Consiglio di Istituto 

 

Risultano assenti giustificati i consiglieri:  M. Pisanello,  P. Pavani, A. Cuccu. 

 

Viene presentata  Patrizia Carriero, nuova D.S.G.A. 

 

Viene designata segretaria verbalizzante la consigliera Rita Cossaro 

 

Punto 1 

 

Il Consiglio approva all’unanimità il  verbale  della seduta precedente  (delibera n.26) 

 

Punto 2  

 

Il Dirigente illustra l’attività sportiva (pallavolo)  che verrebbe svolta alla scuola 

secondaria, in orario pomeridiano (14,00/15,00), con libera adesione da parte degli 

studenti. Il progetto verrà attuato se finanziato dal Provveditorato agli studi. 

Potrebbero essere organizzati più gruppi di studenti a seconda del finanziamento 

ricevuto. 

L’adesione al Gruppo Sportivo Studentesco permette inoltre la partecipazione al 

Campionato Sportivo Studentesco di alcune classi. 

Il Consiglio  approva  all’unanimità (delibera n.27) 

 

Il Dirigente Scolastico espone la possibilità di utilizzare la struttura del palazzetto 

comunale per ore di educazione fisica della scuola elementare che all’interno della sua 

struttura non ha la palestra. Tale utilizzo comporta l’uso dello scuolabus per il 

trasporto delle classi. 



 

-L’ins. Carboni segnala la scarsa pulizia della palestra della scuola media V. Neri 

riscontrata nel giorno di sabato 29/09/2012, in occasione del corso di aggiornamento 

tenutosi in tale luogo. 

 

Punto 3 

 

La D.S.G.A. P.Carriero  presenta la proposta di chiusura prefestiva della segreteria 

dell’Istituto Comprensivo. Si propongono venti giorni di chiusura prefestiva degli uffici 

come da allegato. Il Dirigente Scolastico comunica che non può consentire chiusura il 

26 Aprile 2012 in quanto, benché sospese le lezioni, è una giornata lavorativa normale; 

il D.S. accoglie invece, anche se non prefestive, le chiusure del 2 novembre, per 

ragioni culturali, e del 16 agosto per ragioni organizzative in relazione anche alla 

fruizione delle ferie da parte del personale. 

Al termine del dibattito la proposta, con la limitazione e le precisazioni del dirigente, 

risulta di complessivi 18 giorni.  

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n. 28); l’elenco definitivo è allegato. 

 

Punto 4 

 

Punto all’ordine del giorno non trattato, non essendo necessarie  delibere contabili. 

 

Punto 5 

 

In merito al calendario delle elezioni degli organi collegiali, si informa che le votazioni 

si svolgeranno nei diversi gradi scolastici nelle seguenti date: 

-Scuola Secondaria di 1° grado, 23/10/2012 Assemblea alle ore 16,45 e votazione 

dalle ore 17,15 alle ore 19,15. 

-Scuole dell’Infanzia, 24/10/2012 Assemblea alle ore 16,45 e votazione dalle ore 

17,15 alle ore 19,15. 

-Scuole Primarie, 25/10/2012 Assemblea alle ore 16,45 e votazione dalle ore 16,45 

alle ore 19,15. 

 

La Presidente del C.I. F. Calzà propone che la segreteria dell’I.C.  finalizzi una 

modulistica nella quale le persone che sono state elette rappresentanti o consiglieri, 

oltre a firmare l’accettazione della nomina, indichino anche il loro recapito (cellulare  e 

indirizzo di posta elettronica) e acconsentano all’utilizzo di questi dati da parte 

dell’I.C.  in modo da poter essere facilmente contattati su eventuali iniziative e per 

favorire lo scambio di comunicazioni all’interno dell’Istituto stesso. 

 

 

La Presidente chiede inoltre al Dirigente Scolastico se fosse possibile delineare una 

sorta di  profilo “di diritti e doveri” del rappresentante di classe, in modo da poterlo  



guidare a  svolgere questo ruolo con maggior efficienza possibile e in modo univoco 

nei vari plessi. Il Dirigente risponde che la normativa non prevede alcun obbligo nei 

confronti della figura del rappresentante di classe, pertanto la gestione di questo ruolo 

è a totale discrezione del singolo.   

 

-E. Parise (Consigliere) comunica che nella stessa data e negli stessi orari delle 

elezioni degli Organi Collegiali (Infanzia e Primaria)  ci saranno anche quelle dei 

rappresentanti della Commissione Mensa. Saranno comunicati i nominativi dei 

candidati in ogni plesso. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità ( delibera n.29) 

 

Punto 6 

 

 Il Dirigente scolastico informa che le elezioni per il rinnovo del Consiglio di Istituto si 

terranno nei giorni 11/11/2012 (dalle ore 8,00 alle ore 12,00) e 12/11/2012 (dalle ore 

8,00 alle ore 13,30). 

Le sedi di votazione sono: scuola dell’Infanzia N. Orsa, Scuola Primaria D.Sabbi, 

Scuola Secondaria V. Neri. 

Le liste dei candidati devono essere presentate entro le ore 12,00 del giorno 

27/10/2012. 

 

La Presidente del C.I. F. Calzà chiede maggior divulgazione e sensibilizzazione 

rispetto all’evento delle elezioni. Comunica inoltre che il giorno 18/10/2012 alle ore 

18,00 si terrà, presso la scuola secondaria V. Neri, un’ assemblea informativa da parte 

dei consiglieri uscenti  aperta a tutti i genitori per illustrare loro il   ruolo e la funzione 

del Consiglio di Istituto e le modalità per sottoporre l’eventuale  candidatura. 

 

Il Consiglio suggerisce di  pubblicare i verbali delle riunioni del Consiglio di Istituto  

inserendoli sul sito dell’Istituto Comprensivo, per dare maggiore visibilità sull’operato 

di tale organo. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità ( delibera n.30) 

 

Varie 

 

-Viene chiesto al consiglio se, in materia di  dimensionamento a  unico Istituto 

Comprensivo tra  Pianoro-Rastignano,  si intende  ridiscutere la questione formalmente 

e rideliberare o se si  riconferma quanto in precedenza espresso sulla questione e 

indicato al punto n.9 del verbale n.4 del 28/09/2011.  

Il consiglio informa che non intende ridiscutere la questione a conferma di quanto 

espresso in precedenza sulla questione e come indicato nel suddetto verbale   

. 



 

- Alcuni consiglieri chiedono che le modalità di utilizzo del contributo volontario dei  

genitori sia divulgato maggiormente e in modo più chiaro, onde favorire l’iniziativa di 

tale versamento. A questo proposito, la Presidente F.Calzà chiede alla D.S.G.A 

Patrizia Carriero di aggiornare e pubblicare sul sito dell’I.C.  prima possibile i dati 

relativi alle entrate e uscite per plesso del contributo volontario per garantire il criterio 

di trasparenza di tale versamento. 

 

 

La seduta è tolta alle ore 20.00 

 

 

La Segretaria   La Presidente 

 

Rita Cossaro   Flavia Calzà 


